



26. September 2021 - Gestern mal was anderes.....



### Zum Oldtimer-Treffen nach Quakenbrück

**Leider nur 150 Fahrzeuge zugelassen und keine Zuschauer...**

Durch diese Begrenzung der Teilnehmerzahlen greifen eine Reihe von Bestimmungen für diese Veranstaltung nicht...Die Corona-Pandemie ist leider noch nicht vorüber...Beim letzten Treffen im Jahr 2019 sind über 500 Fahrzeuge dem Aufruf des AC-Artland gefolgt...Der Wettergott meinte es mit dem Veranstalter und den Teilnehmer auch gut bei Sonnenschein und 24 Grad konnte man es auf Gut Vehr gut aushalten...Es gab immer wieder gute Benzingespräche und Fachsimpeln über alte Zeiten! Ein Imbiss-Team sorgte für gute Verpflegung und am Nachmittag wurde leckerer Kuchen vom Hofcafe serviert.....Ein kleiner Telemarkt wäre ja vielleicht auch noch vom Vorteil gewesen? Aber aus einem Gespräch eines Mitgliedes des AC-Artland habe ich erfahren: Den gab es mal wurde aber aus bestimmten Gründen erstmal abgelehnt Vielleicht mal wieder, aber dann als Kofferraum Verkauf?

# Hier mal ein kleiner Einblick in Bildern..





**So langsam packten wir, Astrid und ich, unsere Sachen wieder ein um die Heimreise anzutreten....Denn beim 1. Vorsitzenden des AC-Artland Helmut Nelson, seit 2020 auch in Ruhestand, in dessen ehemaliger Firma stand der Trailer...Hierfür möchten wir uns in aller Form noch mal bedanken...Und so haben wir einen schönen Tag auf Gut Vehr in Quakenbrück verbracht....Danke an den Veranstalter wir kommen im nächsten Jahr wieder.**